



La actriz Muriel Cornejo es la grata revelación en "La mano y la gallina", donde también queda en ropa interior como en "Alicia en el país...". A este paso, Muriel se va a convertir en striptízera de verdad.

No hubo sensación de gasto en "La mano y la gallina"

En medio de la más espantosa austeridad y sin la presencia, como es su costumbre, del autor y director Fernando Joseca, se reencontró en la Sala del Ángel la tragicomedia "La mano y la gallina". Hace 13 años esta obra fue representada en el Instituto Chileno-Francés de Cultura, con Julio Jara, María Elena Duvauchelle y Tennyson Ferrada, con la dirección de Gustavo Mexa.

Esta vez, "La mano y la gallina" se repuso con Muriel Cornejo, Jorge Álvarez y Tennyson Ferrada, quienes tienen los mismos roles del elenco anterior.

La obra, en dos partes escénicas, se divide también en calidad de los personajes.

profesores universitarios, taya a gran altura y tiene un magnífico clima teatral. Muriel Cornejo es una grata revelación como la esposa del coherde Friedrick (Tennyson Ferrada),

que termina convertido en gallina. Jorge Álvarez se hace como el idiota violado y este episodio de negra comididad es lo mejor logrado en una sencilla puesta en escena.

(Sport) 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 41 42 43 44 45 46 47 48 49 50 51 52 53 54 55 56 57 58 59 60 61 62 63 64 65 66 67 68 69 70 71 72 73 74 75 76 77 78 79 80 81 82 83 84 85 86 87 88 89 90 91 92 93 94 95 96 97 98 99 100

No hubo sensación de gasto en "La mano y la gallina" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

No hubo sensación de gasto en "La mano y la gallina" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)